



Wir tauschen uns über Glaubensfragen aus. Dafür müssen Sie nicht besonders gläubig oder

Kirche & Kultur im Kloster Arnsburg

Die musikalischen Vespers in der Paradieskapelle haben sich mit ihrer hohen musikalischen Qualität, ihrer besonderen Form und den Jahresthemen (aktuell: „Spuren des Glaubens in Bildern von Frauen“) ein festes Publikum erworben.

Verantwortlich zeichnen Dekanin i.R. Barbara Alt und Dekanatskantorin Beatrix Pauli. Uhrzeit: jeweils 17.00 Uhr.

16. März: Tisa von der Schulenburg. Mit Gerd Schulz (Blockflöte) und Jörn Martens (Gitarre)

21. April: Janka Romanowich. Mit Esther Alt



bibelfest sein. Wenn Sie neugierig sind und mehr über unseren gemeinsamen Glauben erfahren wollen, dann sind Sie hier ganz richtig. Denn manches wird im Gespräch klarer.

Wir freuen uns auf Sie und auf angeregte Diskussionen im Gemeindehaus Limesstr. 2 jeweils 20.00 Uhr. Herzliche Einladung!

Wenn Sie Fragen an uns haben, wenden Sie sich gerne an: Martin Noack: 06403 64475 oder Martina Fay: 06403 690030

(Traversflöte) und Beatrix Pauli (Orgel)

18. Mai: Angelika Kauffmann. Mit Johanne Wienroth (Gesang), Marie Wienroth (Violine) und Ute Schildt (Laute)

Weitere Veranstaltungen / Infos gibt es unter: giessenerland-evangelisch.ekhn.de > Leben und Glauben > Kloster Arnsburg.

Quer durch de Goarde

Taizé-Gottesdienst: 09. März, 19.00 Uhr

Viele Kerzen beleuchten den Altar und schaffen eine besondere Atmosphäre, während wir zur Ruhe kommen. Ein Gottesdienst zum Zuhören, Mitsingen und -beten mit Angelika Herrmann und Reiner Mohr.



Himmelfahrt in Eberstadt, 10.45 Uhr

Wir feiern einen ökumenischen Gottesdienst in Eberstadt, das mit zum Nachbarschaftsraum gehört. Das fröhliche Frühlingsfest findet am dortigen Dorfladen bei schönem Wetter draußen statt, anschließend gibt es Essen.

Vor-Ankündigung: Konzert „Botschaften des Friedens“

Ein Projektchor des Gesangsvereins Eintracht Adam Isheim Grüningen e.V. unter der Leitung von Ivan Bohdanov lädt ein zum Konzert am 29.06. in unserer Kirche. Herzliche Einladung zum Mitsingen! Die Proben beginnen am 10.03., jeweils montags von 18.30-20.00 Uhr im Gemeindehaus.



FAMILIENGOTTESDIENST IN DER BURG, 15. JUNI: KINDERKIRCHE, NEUE KONFIS, MUSIK...



In den letzten Jahren haben wir beobachtet, dass zu Ostern und über Pfingsten viele Familien verreist sind. Also feiern wir unseren großen Burg-Gottesdienst mit Begrüßung der neuen Konfis, mit der Kinderkirche und Eva Saarbourg (Gitarre, Gesang) sowie Horst Müßig (Cajon) an einem „normalen“ Sonntag (10.30 Uhr).

Alle sind herzlich eingeladen: Kinder, Mamas, Papas, Omas & Opas... und die ganze Gemeinde.